

- Esencia:** Dulces hijos, el Padre ilimitado ha venido a decoraros con conocimiento. Si queréis reivindicar una posición elevada, permaneced constantemente decorados.
- Pregunta:** ¿Al ver a qué hijos se complace mucho el Padre ilimitado?
- Respuesta:** El Padre ilimitado se complace mucho al ver a los hijos que están *siempre a punto* para hacer *servicio*, los que *siguen* completamente a ambos Padres, el alokik y el parlokik, quienes decoran su alma con este conocimiento y el yoga, y que sirven a los impuros para purificarles. El deseo del Padre es que los hijos hagan esfuerzos y reivindiquen una posición elevada.

Om shanti. El Padre espiritual os dice a los hijos espirituales: los más dulces hijos, así como un padre físico ama a sus hijos, así también el Padre ilimitado ama a Sus hijos ilimitados. Un padre enseña a sus hijos y también les advierte para que reivindiquen una posición alta. Ese es el deseo de un padre. Ese también es el deseo del Padre ilimitado. Hijos, Él os decora con los ornamentos de este conocimiento y el yoga. Ambos padres os decoran muy bien para que podáis reivindicar una posición elevada. El padre alokik se pone feliz y el Padre parlokik también se pone feliz. De los que hacen esfuerzos muy bien se recuerda que son los que *siguen al Padre*. Así que tenéis que *seguirlos* a ambos. Uno es el Padre espiritual y el otro es el *padre* alokik. Por tanto, tenéis que hacer esfuerzos para reivindicar una posición elevada. Cuando estabais en un bhatti se tomó una *fotografía* de todos vosotros con coronas. El Padre ha explicado que no hay una corona de *luz*. Solo es un símbolo de pureza que se os da a todos. No es que en realidad haya una corona de *luz* blanca. Se muestra como un símbolo de pureza. Al principio vivís en la edad de oro. Allí sois los únicos. El Padre también dice: las almas permanecieron separadas del Alma Suprema durante un largo tiempo. Hijos, vosotros sois los que venís primero y después tenéis que regresar los primeros. Tenéis que abrir las *puertas* hacia la tierra de la liberación. El Padre os está decorando a vosotros, hijos. Uno vive con sencillez en el hogar de los propios padres. Ahora, vosotros también tenéis que ser muy normales: ni demasiado altos, ni demasiado bajos. El Padre dice: Yo entro en un cuerpo común y corriente. A ningún ser corporal se le puede llamar Dios. Los seres humanos no pueden concederles salvación a los seres humanos. Solo el Gurú puede conceder la salvación. Cuando las personas llegan a la etapa del retiro a los 60 años, adoptan un gurú. Ese sistema empieza en esta época y después continúa en el camino de la devoción. Hoy en día, incluso hacen que los niños pequeños adopten gurús. Aunque no se encuentran en la etapa del retiro, puede haber muerte repentina para cualquiera. Por eso hacen que incluso los niños pequeños adopten gurús. Así como el Padre dice que todos sois almas y que todos tenéis un derecho a reivindicar vuestra herencia, ellos dicen que sin un gurú no se puede lograr una posición, es decir, que uno no se puede fundir en el elemento brahm. Vosotros no queréis fundiros. Ese término pertenece al camino de la devoción. Un alma es como una *estrella*, solo un punto. El Padre también es un punto. A ese punto se Le llama el Océano del Conocimiento. Vosotros también sois almas diminutas y todo este conocimiento está grabado en ese punto. Tomáis este conocimiento *completo*. *Aprobáis con matrícula de honor*. No es que Él sea tan grande como un Shiva lingam. El Alma Suprema es igual de grande que un alma. Un alma viene de la morada suprema para interpretar su *papel*. El Padre dice: Yo también vengo desde allí, pero no tengo un cuerpo propio. Yo soy Rup y también Basant. El Alma Suprema es Rup y está lleno de todo este conocimiento. Él hace que llueva este conocimiento para que todos los seres humanos cambien de

almas pecadoras a almas caritativas. El Padre concede tanto liberación como salvación. Vosotros entráis en la salvación y todos los demás entran en la liberación, es decir, en su hogar. Ese es el *dulce hogar*. Son las almas las que escuchan a través de sus oídos. Ahora, el Padre dice: mis más dulces hijos, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, tenéis ya que regresar al hogar. Para ello, definitivamente tenéis que permanecer puros. Nadie puede regresar al hogar, excepto las almas puras. Yo he venido para llevarlos a todos de regreso. Se dice que las almas son la procesión de Shiva. Shiv Baba ahora está estableciendo el Templo de Shiva (Shivalaya). Después, viene Ravan y establece el burdel. Al camino donde se crea karma negativo se le llama burdel. Baba tiene muchos hijos que permanecen puros incluso después del matrimonio. Los sannyasis dicen que no es posible que ambos vivan juntos así. Aquí se os explica que hay mucho ingreso en ello. Permaneciendo puros recibís un reino durante 21 nacimientos. Por tanto, no es gran cosa permanecer puros durante un nacimiento. El Padre dice: os habéis vuelto completamente feos sentándoos en la pira de la lujuria. De Shri Krishna se dice que es feo y hermoso: Shyam y Sundar. Esta explicación es de esta época. Al sentarse en la pira de la lujuria, el alma se volvió fea. Entonces a él se le llamó un chaval de pueblo. Él era eso en verdad. Shri Krishna no puede serlo. Es al final del último de sus muchos nacimientos que el Padre entra en él y lo hace hermoso. Ahora tenéis que recordar solo al único Padre. ¡Baba, eres tan dulce! Nos das una herencia muy dulce. Nos cambias de humanos normales a deidades y nos haces dignos de estar en un templo. Hablaos vosotros mismos de esta forma. No tenéis que decir nada a través de vuestros labios. En el camino de la devoción habéis estado recordando mucho al Amado. Tú ahora has venido y te has encontrado con nosotros. Baba, eres el más dulce de todos. ¿Por qué no Te recordaríamos? Se te llama el Océano del Amor y el Océano de la Paz. Solo Tú nos das la herencia; no se puede recibir nada por medio de inspiraciones. El Padre viene aquí personalmente y os enseña a vosotros, hijos. Esto es un pathshala. El Padre dice: Yo os convierto en reyes de reyes. Esto es Raja Yoga. Ahora conocéis el mundo incorporeal, la región sutil y el mundo corporal, y cómo un alma tan diminuta interpreta su *papel*. Esta obra está predestinada; se le llama el *drama* eterno e imperecedero *del mundo*. El *drama* continúa girando; no hay duda alguna al respecto. El Padre os cuenta los secretos del principio, el medio y el final del mundo. Vosotros sois swadarshanchakradhari. El ciclo entero continúa dando vueltas en vuestro intelecto, y vuestro karma negativo se elimina a través de eso. Sin embargo, no es que Shri Krishna cometiera alguna violencia girando el disco. Allí no existe la violencia de la guerra ni de la espada de la lujuria. Allí son *doblemente* no violentos. En este momento, vuestra guerra es con los cinco vicios. No se trata de ninguna otra guerra. El Padre es el Más Elevado en lo Alto y os da la herencia más elevada en lo alto. Él os hace tan elevados como Lakshmi y Narayan. Cuanto más os esforcéis, más alta será la posición que reivindicaréis. Para vosotros será el mismo estudio cada ciclo. Si ahora hacéis buenos esfuerzos, seguiréis haciéndolos ciclo tras ciclo. No se puede recibir una posición tan alta mediante un estudio físico, como mediante este estudio espiritual. Lakshmi y Narayan se convierten en los más elevados en lo alto. Ellos también son seres humanos, pero debido a que embebieron virtudes divinas se les llama deidades. Sin embargo, no hay seres humanos con ocho o diez brazos. En el camino de la devoción, cuando tienen una visión lloran mucho. Se ponen infelices y derraman muchas lágrimas. Aquí, el Padre dice: si tenéis alguna lágrima *suspendéis*. Incluso si vuestra madre muere, comed halva. Hoy en día incluso en Bombay, cuando alguien está enfermo o muere, llaman a los Brahma Kumaris para que vayan a darles paz. Vosotros les explicáis: esa alma ha dejado un cuerpo y ha tomado otro, y entonces ¿qué pérdida supone eso para vosotros? ¿Cuál es el beneficio de llorar? Ellos dicen: la muerte se lo llevó. No existe tal cosa. Cada alma deja su cuerpo automáticamente. Un alma deja su cuerpo en su propio momento y se va. Pero no hay nada como la muerte. En la edad de oro, una matriz es como un palacio; no se trata de un castigo. Allí vuestras acciones son neutras. Maya

no existe allí y por eso no se realiza ninguna acción que cree karma negativo. Os estáis convirtiendo en conquistadores de tales acciones. Primero existe el periodo de los que han conquistado las acciones que crean karma negativo. Después comienza el camino de la devoción y está el gobierno del Rey Vikram. (Vikarma= acción que crea karma negativo). En este momento lográs la victoria sobre las acciones realizadas que crearon karma negativo. El nombre que se ha dado es “el conquistador de las acciones que crean karma negativo” (Vikarmajeet - alguien que ha logrado la victoria sobre las citadas acciones). Luego, en la edad de cobre, existe el Rey Vikram; se sigue creando karma negativo. Si hay óxido en una aguja, un imán no la podrá atraer. Cuanto más se elimina el óxido del karma negativo, más el Imán os podrá atraer a vosotros, las agujas. El Padre es completamente *puro*. Él también os purifica con el poder del yoga. Un padre físico está contento al ver a sus hijos. El Padre ilimitado también está contento al ver el *servicio* que hacéis los hijos. Los hijos estáis haciendo muchos esfuerzos. Tenéis que permanecer *siempre a punto* para hacer *servicio* en todo momento. Hijos, vosotros sois la *misión* divina que purifica a los impuros. Ahora sois los hijos de Dios; está el Padre ilimitado, y todos vosotros, los hermanos y las hermanas. No hay ninguna otra relación. En la tierra de la liberación está el Padre y vosotras, almas, que sois hermanos. Cuando vayáis a la edad de oro, allí solo habrá un hijo y una hija. Aquí hay muchas relaciones: el tío materno, el tío paterno, etc. El mundo incorporeal es el *dulce hogar*, la tierra de la liberación. Los seres humanos crean muchos fuegos de sacrificio, hacen tapasya, etc., para eso, pero nadie puede regresar al hogar. Se siguen contando muchos relatos fantásticos. El Otorgador de la Salvación para Todos es Uno y nadie más. Vosotros ahora estáis en la edad de la confluencia. Aquí hay muchos seres humanos. En la edad de oro hay muy pocos. Existe el establecimiento y la destrucción. Ahora hay mucho trastorno debido a que hay innumerables religiones. Vosotros erais 100% *solventes* y, habiendo tenido 84 nacimientos, os habéis hecho 100% *insolventes*. El Padre ha venido ahora a despertar a todos. ¡Ahora despertad! La edad de oro está llegando. Solo el Padre verdadero os da la herencia para 21 nacimientos. Solo Bharat se convierte en la tierra de la verdad. El Padre crea la tierra de la verdad. Entonces ¿quién crea la tierra de la falsedad? Ravan, los cinco vicios. Crean una efigie muy grande de Ravan y después la queman porque él es el enemigo *número uno*. La gente no sabe cuándo comenzó el reino de Ravan. El Padre explica: durante medio ciclo existe el reino de Rama y durante la otra mitad existe el reino de Ravan. No obstante, Ravan no es un ser humano al que haya que matar. En este momento, el reino de Ravan está sobre el mundo entero. El Padre viene a establecer el reino de Rama y después hay gritos de victoria. Allí tienen felicidad constante. Esa es la tierra de la felicidad. A esta se le llama la edad de la confluencia más elevada. El Padre dice: haciendo este esfuerzo os haréis así. Se tomaron fotografías vuestras. Muchos vinieron y después, tras escuchar este conocimiento y relatarlo a los demás, se fueron. Hijos, el Padre viene y os explica con mucho amor. El Padre y el *Profesor* os aman; el Gurú también os ama. Alguien que difama al Satguru no puede reivindicar una posición elevada. Vuestra *meta* y *objetivo* está delante de vosotros. Esos gurús no tienen ninguna *meta* u *objetivo*. Eso no es un estudio; esto es un estudio. A esto se le llama una *universidad-hospital* en la que os volvéis *siempre sanos y ricos*. Aquí (en la edad de hierro) todo es falso. Cantan: Maya es falsa, los cuerpos son falsos y el mundo entero es falso. La edad de oro es la tierra de la verdad. Allí hay palacios con diamantes y joyas incrustados. El templo de Somnath se creó en el camino de la devoción. Allí había mucha riqueza; los musulmanes vinieron y la saquearon, y la utilizaron para construir mezquitas enormes. El Padre os está dando tesoros sin límites. Habéis estado recibiendo visiones de ellos desde el principio. Baba es Alá Avaldin (Aval= primero, din= dharma). Él establece el primer dharma, que es el *deitismo*. El dharma que no existe se está estableciendo una vez más. Todos saben que su reino existía en la antigua edad de oro. No hay nadie más elevado que ellos. Al reino de las *deidades* se le llama *Paraíso*. Ahora sabéis esto y tenéis que relatarlo a los demás. ¿Cómo

pueden todos llegar a saberlo, de forma que luego nadie pueda quejarse de que no lo supo? Se lo contáis a todos y, aun así, algunos dejan al Padre y se van. Esta *historia se debe repetir*. Cuando venís a Baba, Baba os pregunta: ¿nos hemos encontrado antes? Vosotros decís: sí Baba, vinimos a encontrarnos contigo hace 5000 años. Vinimos a reivindicar nuestra herencia ilimitada. Algunos vienen a escuchar esto y algunos recuerdan todo esto cuando tienen una visión de Brahma. Después dicen que han visto esa misma forma antes. El Padre también está contento de veros a los hijos. Vuestro delantal se está llenando con las joyas imperecederas del conocimiento. Esto es un estudio. Podéis hacer el *curso* de siete días y después seguir en base a la murli dondequiera que estéis. En siete días se os explicará tanto que podréis entender la murli. Hijos, el Padre os continúa explicando todos los secretos con mucha claridad. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Girad el disco de la autorrealización y eliminad vuestro karma negativo. Haced que vuestra posición sea elevada estudiando este estudio espiritual. Nunca derraméis lágrimas bajo ninguna circunstancia.
2. Esta es la época de permanecer en la etapa del retiro. Por tanto, vivid con sencillez y de una forma normal: ni demasiado alto, ni demasiado bajo. Para regresar al hogar, las almas os tenéis que hacer completamente puras.

**Bendición:** Que os convirtáis en una personificación del éxito con vuestra especialidad de *amoldaros* constantemente en función del servicio y de vuestras conexiones.

Los hijos que tienen la especialidad de *amoldarse* alcanzan fácilmente el *estado de la edad de oro*. Para revelar vuestro dharna, tenéis que *amoldaros* según el momento y las *circunstancias*. Solo los que se *amoldan* son *oro auténtico*. Visteis la especialidad de Baba sakar: según era el momento, según era la persona, así era su forma. *Seguid al Padre* del mismo modo y os convertiréis fácilmente en una personificación del éxito en el servicio que prestáis y con vuestras conexiones.

**Eslogan:** Cuando tengáis todos los poderes, el éxito libre de obstáculos estará con vosotros.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** Ahora tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Así como se ha vuelto fácil estar en la forma corporal, de igual modo, vosotras, almas, tenéis que practicar estar en vuestro estado karmateet. En un momento sed un karma yogui en la acción y, tan pronto como terminéis esa acción, estad en vuestro estado karmateet. Entonces esta experiencia seguirá siendo fácil. Tened siempre el objetivo de estar en el estado karmateet. Convertíos en un karma yogui como instrumento para la acción y luego haceos karmateet.